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10月庁内連絡会議 会議録 

平成 28年 10月 5日（水） 10：00～ 庁議室 

 

（出席者）副町長・教育長・まちの魅力推進課長・各課課長補佐・議会事務局・会計課係長・事務局 2 名 

（欠席者）学校教育課長補佐 

 

１．会長挨拶 

9月初めに石丸連合会会長が亡くなり、会長不在で行った。町内会の協力により、志免町の行政が成

り立っていることを踏まえて各課よりお願いを行った。 

 

２．町内会長会議 

（１）秋の町内一斉清掃（協力依頼）について（生活安全課） 

平成 28年 10月 16日（日）8時から 10時、町内全域で行う。予備日は 10月 23日（日）。 

質問等はなし。 

 

（２）「志免町子どもの権利フエスタ２０１６」の開催について（子育て支援課） 

平成 28年 11月 20（日）13時から 15時、シーメイトホール、エントランスホールで開催する。子

どもの権利に対する町民の理解を深めること及びその普及を推進することを目的とする。 

質問等はなし。 

（副町長）子どもの対象は 0歳から 18歳か。 

（子育て支援課長補佐）はい。 

（副町長）0歳から 18歳みんな来るのか。 

（子育て支援課長補佐）乳幼児とそのお母さんは増えてきているが、中高生、特に高校生はほとんど参

加がない。できるだけ参加してもらえるように進めていく。 

（副町長）町内会に呼びかけるときに、的を絞った年代があるのでは。 

（子育て支援課長補佐）本当は中高生に的を絞りたいが、それまでの過程で小さいころからの意識づけ

も必要ということで小さい子への呼びかけもしていく。青少年が出てくることは何か大きなイベント

をするなどしないとなかなか難しい。少しずつ増えているので、長い目で見ていく。 

（副町長）小さい子の対象のイメージになっているのでは。呼びかけの工夫が必要かと思う。 

 

（３）町長出前トークについて（総務課） 

  昨年 7 月より実施。全 6 回約 300 人の町民が参加。今年度に入り桜丘一町内会から依頼があった。

各種団体に対して行政の情報を積極的に発信し、町民の意見を聞かせていただき、町政に反映させ

ることを目的とする。全町内会を早く回りたいということで町内会長会議にて案内した。町内会の

組長会議や婦人会、子育てサークルなど人が集まるところでさせていただきたい。小学校の PTA会

議や他の集まりや各課お持ちの団体があれば案内していただきたい。 

（副町長）各課で質問を受ける場合など、出前トークがあるということを認識していただきたい。 

（まちの魅力推進課長）行政に聞きたいことがあったら質問をしてもらうが、担当課長が随行する場合

がある。また、課長補佐が随行する場合もある。 
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（４）社会福祉協議会より（福祉課）  

①赤い羽根共同募金のお願いについて  

本年の目標金額は、昨年集まった金額。一旦、福岡県の共同募金に集められ、8割が町の社協に戻

ってきて、それが町内会の高齢者、障害者、児童、福祉、ボランティアなどに活用される。質問等

はなし。 

（社会教育課長補佐）還元金額は募金金額の 75％ではないのか。 

（福祉課長補佐）間違い。昨年が 8割で、本年は 75％。 

 

②福祉推進委員会派遣依頼について 

各町内会に 1名ずつ福祉推進委員がおり、交流会を年に 2、3回実施しているので、そのお知らせ。

12月 9日（金）。質問等はなし。 

（福祉課長補佐）研修会を兼ねたような交流会。食事等は入るかもしれない。 

（副町長）何人いるのか。 

（福祉課長補佐）各町内会 1名ずつなので、30名。 

 

 

３．公民館長会議（社会教育課） 

（１）第５３回町民大運動会について 

10月 9日（日）8時 30分から中央小運動場で行う。各課長、担当者のご協力のお願い。昨年雨がテ

ントに溜まり、それにより開始前にごたごたした。それに対して、整地の道具はあるのかなどの質問

が出た。開催については、当日地面の状態も確認したうえで判断する。土曜日は 60％雨の予報。会

議終了後に数名の会長から、当日の弁当がキャンセルできない。打ち上げの刺身も悪くなってしま

う。などのことがあるので、前日判断してほしいと要望があった。通常は当日 7時の判断。判断をど

うするか検討中。前日社会教育課は朝からテント張りや設営で、午後は夕方から 18時までに各町内

会がテント張りに来る。雨が降ると、テントに雨が溜まり下にシート敷けない状態になる。土は 2ト

ントラック 1台か 2台用意している。場所によって、水がたまりやすい場所がある。 

（副町長）天気次第。 

（社会教育課長補佐）当日 7時に判断ということは決めている。 

（副町長）弁当の具合などもある。 

（社会教育課長補佐）前日の 17 時までに弁当をキャンセルできればいいという町内会もあったので、

第一段階としてはそこですることも考えている。課長会で話してもらった方がいいかもしれない。それ

から、今回松ケ丘町内会が参加の辞退をされた。楽しみにしている町内会もあれば、人集めなどいろい

ろな事情により参加が難しくなるところもある。 

（まちの魅力推進課長）松ケ丘町内会が不参加ということを他の町内会は知っているのか。 

（社会教育課長補佐）知っている。 

（副町長）体育部長会の際も説明したが、反論等はなかった。 

（総務課長補佐）人が集まらなかったからなのか。 

（社会教育課長補佐）はい。 

（総務課長補佐）テントも張らないし、シートも敷かないのか。 
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（社会教育課長補佐）はい。1競技だけでも出ませんかと言ったが、人が集まらなかったとのこと。 

（副町長）連鎖を生まなければいいが。第 52回と 53回はプログラムで変わったところはあるのか。 

（社会教育課長補佐）ない。プログラムは同じ。 

（社会教育課長補佐）今回のアンケートに、今後の運動会のあり方についての項目を 1つ増やす予定。

年齢別競技が集まらないという声もある。 

（社会教育課長補佐）通常とっているアンケートの項目に 1つ追加する。 

（健康課長補佐）アンケート自体どこで配布しているのか。 

（社会教育課長補佐）大会終了後に書いて、当日もしくは近日中に提出してもらう。 

（総務課長補佐）体育部長のアンケートか。 

（社会教育課長補佐）体育部長会議でもアンケート協力の案内はしている。当日プログラム等を入れて

いる袋の中にアンケートも入れている。それをその日もしくは後日持ってきてもらう。 

 

（２）第３８回志免町文化祭について 

11 月 5 日（土）、6 日（日）町民センター周辺で文化祭を行う。土曜日は美術展中心。文化財ウォ

ークを行う。空きが 7 枠ほどある。日曜日は 10 時から 15 時に特設イベントや大ホールで芸能発

表、町民センターで美術展なども行う。質問等はなし。 

 

（３）第３９回人権を尊重する町民のつどいについて  

12 月 4 日 13 時受付開始、13 時 30 分開場。15 時 30 分終了予定。大ホールで小・中学生による人

権作文朗読・表彰、各小学校人権の花運動の活動報告 DVDがあり、その後講演。シンガーソングラ

イターmonさんによる「いのち、人権、愛－生きる勇気－」のトーク＆コンサート。 

（社会教育課長補佐）今回人権ということでの講演。monさんは在日韓国人で都市圏でも有名。 

 

（４）その他 

○災害時に繋がる電話回線について（生活安全課）（町内会長会議終了後） 

NTT からの提案で、災害時に繋がる電話回線についての設置のお願い。費用がかからない電話で、

各公民館へ設置の案内。 

（副町長）地震があっても繋がるのか。 

（生活安全課長補佐）電話機があれば繋がる。かける専用。 

   

 

４．協議事項 

（まちの魅力推進課長）町内会長会議・公民館長会議終了後に、町内会連合会議があり、石丸連合会長

が亡くなったため、新役員を決められた。会長が立花会長（別府）、副会長が末松会長（向ヶ丘）と小

牧会長（桜丘南）、会計が安田会長（南里一）。 

（副町長）小牧会長があがってきたのか。 

（まちの魅力推進課長）はい。 

（総務課長補佐）石丸会長の後は決まっているのか。 

（まちの魅力推進課長）今は副会長が代理。坂瀬団地も原口会長に戻っている。また、今回の町内会長

会議では、議題の案内で、質疑はあっていない。事務局としては、今後、社会教育課の公民館長会議と
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併せて、報告だけであればメール配信でしていこうかと思っている。 

（まちの魅力推進課長）町内会長会議で、質疑があり、問題等を協議した方が良い場合は、召集し、会

議を開く。そうでない場合は、メールでお知らせする。 

 

 

 

※次回町内会長会議 11月 29日（火） 14：30～ 第 2会議室 


